



Frankfurt West, feuchter Keller, verschwitzte Körper, höllischer Lärm, schnelle Riffs an Bass & Gitarre und ein grooviger 4/4 Takt auf dem Schlagzeug. Das würde man sagen, denken, hören bei einem Besuch im Proberaum von den drei Frankfurter-Jungs die zusammen mit Egon dem Igel die "Vier älteren Brüder" sind.

"Vier ältere Brüder" besser bekannt und abgekürzt als F.E.P. !

Das Quartett um Front-Tier Egon bestehen aus Gustaf an der Gitarre, Schnaps am Schlagwerk, Ulf am Bass & Gesang.

Das Debütalbum „F.E.P.“ wurde 1996 aufgenommen. Danach folgten noch 4 weitere Aufnahmen: Psychoterror, F.E.P. Sie leben noch, Fuck und Kühlschranks.

Es ist gewagt etwas über den Musikstil der (4) Jungs zu sagen... doch um einen Eindruck zu bekommen könnte man ihn als Alcoholic Terror Metal Punk bezeichnen.

2017 machten sie im Emergenza Stadtfinale den 6 Platz und rockten dabei die einschlägigen Frankfurter Locations wie den Ponyhof, das Nachleben und die Batschkapp. Nach weiteren Gigs auf Partys, Sommerfesten und auch im Das Bett, arbeiten die Jungs gerade an ihrem 6. Werk.

Online: <http://f-e-p.de>
<https://www.facebook.com/4aelterbrueder>

Videos:
Wir holen den Pokal
<https://www.youtube.com/watch?v=VAF7zmQy2WI>
Egon der Igel
<https://www.youtube.com/watch?v=IAxBWjnIGcA>

